

Rausch siegt bei Vorderpfalz Open

Sechs spannende Turniertage mit 137 Teilnehmern auf der Anlage des TC Schifferstadt

Schifferstadt. In ihrer zweiten Auflage fanden die Vorderpfalz Open um die Preise der Radiologie Vorderpfalz, der Sparkasse Vorderpfalz und der Thüga Energie vom 21.07. bis 26.07.2015 auf der Anlage des Tennisclubs statt. Mit einer Rekord-Teilnehmerzahl von 137 Spielerinnen und Spielern wurde in insgesamt neun Konkurrenzen aufgeschlagen. „Wir können rückblickend sehr zufrieden sein. Wir sahen viele spannende Matches auf unserer Anlage, die sehr fair über die Bühne gingen“, berichtet Jochen Mayer, Sportwart des Tennisclubs. Die erste Vorsitzende Nicole Klutinius ergänzt: „Auch für das leibliche Wohl war Einiges geboten. Die Zuschauer waren gerne bei uns auf der Anlage und viele haben bereits angekündigt, wieder zu kommen. Das freut uns natürlich ganz besonders.“

In der höchsten Herren-Konkurrenz (Leistungsklassen 1-8) gewann Tobias Rausch vom TC Schwarz-Gelb Heidelberg ein hochklassiges Finale gegen Niklas Noll vom BASF TC Ludwigshafen. Dritter wurde Nolls Vereinskollege Arpit Scharma. Die Nebenrunde gewann hier der für Bad Dürkheim auflaufende Jason Koch. Bei den Herren LK 6-13 siegte Mirko Flory vom TC Weiss-Rot Speyer. Dritter wurde der Schifferstadter Philipp Wittmann. Sieger der Nebenrunde 6-18 wurde ebenso ein Spieler des TC Schifferstadt, nämlich Dominik Paul. Bei den Herren 11-18 gab es aus Sicht der Rettichstadter sogar einen Sieger im Hauptfeld zu vermelden. Martin Dattge gewann die Konkurrenz ohne Satzverlust. Die Herren LK 16-23 entschied Fabian Schmidt vom TC Hassloch für sich, die Nebenrunde Timo Honacker vom TSV Hassloch.

Bei den Damen LK 1-13 glänzte Andiyo Inwang vom TC Bierstadt, die über das gesamte Turnier hinweg nur neun Spiele abgeben musste. Zweite wurde Sanya Madan vom TC Mutterstadt, während die Nebenrunde von Naïke Seiffert (TC Schifferstadt) gewonnen wurde. Im Feld der Damen LK 11-18 wurde die ungesetzte Jeanette Ludwicki (TC Hassloch) Siegerin. Dritte wurde Leonie Keil vom TC Schifferstadt und Erste der Nebenrunde Julia Kientz (Landau-Godramstein). Den Sieg bei den Damen LK 16-23 verbuchte Luisa Ackermann (TC Freinsheim) für sich, aber auch hier gewann mit Johanna Becker eine Schifferstadterin die Nebenrunde.

Weiterhin gab es zwei Herren 30-Konkurrenzen. Bei den Leistungsklassen 3-17 siegte Alexander Hirsch vom TC Kleinfischlingen im Finale gegen Cornelius Wenzel vom TC BW Bad Soden. Die Nebenrunde gewann Felix Häußler vom TC Schifferstadt. Im Feld der LKs 15-23 war Kristoph Rheinwalt (TC Kleinfischlingen) erfolgreich. Im Finale der Nebenrunde standen abermals zwei Schifferstadter: Steffen RÜth war hier gegen Franz-Josef Kolb siegreich.

Insgesamt stellte der TC Schifferstadt mit 36 Teilnehmern also nicht nur die meisten aller Vereine bei der diesjährigen Auflage der Vorderpfalz Open sondern hatte auch die meisten Spielerinnen und Spieler auf dem Treppchen zu verbuchen. Es war also für alle Beteiligten ein gelungenes Turnier.

Foto von links nach rechts: Niklas Noll (BASF TC Ludwigshafen), Sportwart Jochen Mayer, Tobias Rausch (TC Schwarz-Gelb Heidelberg)

